PSIQUIATRIA DE ENLACE: SOBRE EL DEVENIR DE UN ESPACIO.

Sandra Álvarez, Molinelli Erosa, Rafael sandraalvarez@hotmail.com

Clínica Dharma

Resumen

A través de esta presentación queremos aportar la experiencia de 8 años de

trabajo en el campo de la interconsulta psiquiátrica en clínica médica, el cual

inicia montado sobre el dispositivo de urgencias domiciliarias, para

desprenderse actualmente en un área con entidad propia como es la

Psiquiatría de Enlace. La misma implica el abordaje del paciente, no solamente

desde la individualidad del cuadro psiguiátrico, su familia y entorno continente,

sino también desde el trabajo interdisciplinario y multidisciplinario. Donde se

abrirán al debate temas como el prejuicio de la persona con síntomas

psiquiátricos, implicancias médico-legales de los casos, y resultados

observados en tiempos de internación y recuperación de los pacientes.

Palabras Claves: Interconsulta, Psiquiatría de Enlace, Multidisciplina, Marco

Legal.